



Le Conseil fédéral pose les bases de la reprise économique

Le Conseil fédéral met fin à la «situation extraordinaire» au 19 juin prochain et adopte de nouvelles mesures d'assouplissement qui entreront en vigueur ces prochaines semaines. economiesuisse salue ce pas important vers un retour à la normale, notamment dans la perspective de la saison touristique estivale. L'ouverture des frontières avec les pays voisins et la simplification de nombreuses prescriptions soutiendront également les efforts déployés par l'économie pour retrouver des couleurs.

Le Conseil fédéral a adopté aujourd'hui de nombreuses mesures d'assouplissement, notamment dans le secteur du tourisme. economiesuisse salue ces décisions. Grâce à elles, les hôtels, les restaurants et les remontées mécaniques pourront faire une bonne saison d'été, malgré l'absence d'hôtes étrangers. Le rétablissement de la libre circulation des personnes, assortie d'une obligation de s'enregistrer auprès des autorités, et de la liberté de voyager dans l'espace Schengen d'ici au 6 juillet est tout aussi important. «Cette décision crée la sécurité juridique pour les entreprises qui peuvent à nouveau accueillir des clients étrangers ou envoyer des spécialistes dans les pays voisins pour s'occuper de commandes», souligne Monika Rühl, directrice d'economiesuisse.

La possibilité d'organiser à nouveau des manifestations publiques accueillant jusqu'à 300 personnes est également bienvenue. La liberté de réunion est un droit fondamental important, indispensable pour la formation de l'opinion dans la démocratie directe qu'est la Suisse. Cependant, l'économie appelle les

organisateurs et la population à faire un usage responsable de ces possibilités retrouvées. Une deuxième vague d'infections reste en effet possible.

Pour Heinz Karrer, président d'economiesuisse, l'évolution positive de ces derniers jours prouve que les entreprises et la population suisses se sont montrées très responsables pendant la crise: «On a vu que la Suisse peut très bien faire face à des situations aussi difficiles en s'appuyant avant tout sur la responsabilité individuelle.» Il est donc important et juste de ramener à une envergure normale le rôle temporairement très important de l'État.